

ANDRES ZALDIVAR EN VIÑA DEL MAR:

“En Todas las Encuestas Pinochet Es Derrotado”²¹⁵

- Anunció que se solicitará solidaridad internacional para evitar un fraude en el plebiscito. Indicó que ningún chileno podría negarse a ser candidato de la oposición.

VIÑA DEL MAR (Adrián González Fernández).— “En todas las encuestas el general Pinochet sale derrotado, incluso en sexto lugar en una efectuada

Prepara Oposición: Voluntarios Para Plebiscito

- Anuncio fue hecho por Genaro Arriagada, en Valparaíso.

VALPARAISO (Gonzalo Cruzat Buzama).— La oposición está preparando a 250 mil voluntarios para que actúen como candidatos a vocales para las 22 mil mesas receptoras de sufragios que se estima funcionarán para el próximo plebiscito, con el objeto que cuando se realice el sorteo, quede por lo menos uno en cada mesa.

La información fue dada a conocer ayer aquí por el cientista político y dirigente de la Democracia Cristiana, Genaro Arriagada, durante el foro sobre “Estrategias para la Democracia” que se realizó en la Universidad Católica, organizado por la Federación de Estudiantes y que contó con la participación también del ex diputado y actual dirigente del Partido Socialista de Núñez, Erick Schnake, y el dirigente regional de la Izquierda Unida, Leopoldo Zúñiga.

Arriagada dijo que “no se puede asegurar ciento por ciento que no habrá fraude, pero es un riesgo que vale la pena correr y estamos trabajando para evitar que ocurra”.

Añadió que, junto al control que se hará de acuerdo a lo que permite la legislación electoral, “pensamos que podemos traer entre tres mil a cuatro mil observadores internacionales, por lo que creemos que habrá un control y una fiscalización para que el proceso plebiscitario sea correcto”.

entre personeros adictos al Gobierno”, afirmó ayer aquí el vicepresidente nacional de la Democracia Cristiana, Andrés Zaldívar Larraín.

El ex Ministro de Hacienda de la administración Frei —quien hizo una visita a esta ciudad en su campaña por elecciones abiertas—, refiriéndose a acusaciones de búsqueda de fondos en el extranjero, dijo que “yo preguntaría al revés: ¿de dónde saca Pinochet los fondos para su millonaria campaña promocional, que calculamos en un millón de dólares en gastos de televisión y otros medios, sin contar sus giras, los alcaldes en campaña y cientos de almuerzos?”.

Añadió que “mucho nos tememos que esos fondos provienen del erario nacional y que en una democracia tal proceder sería sometido a juicio público. Desafiamos a Pinochet a que diga de dónde saca sus fondos y luego nosotros diremos de dónde provienen los nuestros para financiar nuestras modestas y limitadas campañas”.

Zaldívar acotó que “ellos no se dan cuenta —creídos del monopolio de la verdad y del patriotismo— que vivimos en un mundo interconectado, donde incluso las Fuerzas Armadas tienen importantes relaciones internacionales. Nosotros fuimos a Europa y todos nos recibieron. No sucede lo mismo con representantes de Pinochet”.

El vicepresidente nacional de la DC enfatizó al indicar que “en torno a la posibilidad de un fraude, requeriremos de la solidaridad internacional para tener la garantía de una vigilancia y de una oportuna denuncia en tal sentido”.

Destacó que “después que logremos el “No”, buscaremos las elecciones libres y las reformas constitucionales necesarias, entregando al país una alternativa con un programa de gobierno y un candidato”.

Zaldívar no descartó la formación de un partido por la democracia y manifestó que “ningún chileno podría negarse a ser candidato de la oposición, cuando se le preguntó si él mismo aceptaría una nominación en tal sentido”.